



Vorlage Nr. 25-O-08-0014

Tagesordnungspunkt 6

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Bierstadt am 18. September 2025

Fahrradständer Limesstraße und Dresdener Ring (GRÜNE/CDU)

Antrag der Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN und CDU-Fraktion:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, in der Limesstraße am Fahrbahnrand zwischen den Einfahrten der Hausnummern 5 und 7 zwei Fahrrad-Anlehnhalter zu montieren - möglichst identisch zu den beiden, die an anderen Stellen im Ortskern bereits stehen. Die Kosten in Höhe von insgesamt bis zu 2500 Euro übernimmt der Ortsbeirat aus seinen Verfügungsmitteln. Sollte der beschriebene Ort ungeeignet sein, bitten wir um Alternativvorschläge, die ein möglichst bequemes Einkaufen von Lebensmitteln mit dem Fahrrad ermöglichen.

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, am Dresdener Ring gegenüber der Hausnummer 8 auf der Fläche des einzelnen parallel zur Fahrbahn markierten Stellplatzes zwei Fahrrad-Anlehnhalter zu montieren - möglichst identisch zu den beiden, die an anderen Stellen im Ortskern bereits stehen. Die Kosten in Höhe von insgesamt bis zu 2500 Euro übernimmt der Ortsbeirat aus seinen Verfügungsmitteln. Sollte der beschriebene Ort ungeeignet sein, bitten wir um Alternativvorschläge, bei denen der Bereich vor der Apotheke für Kunden frei bleibt, die auf den PKW angewiesen sind.

Sollte das Anbringen von Fahrrad-Anlehnhaltern am Fahrbahnrand generell nicht möglich sein, so wird gebeten, an den beschriebenen Stellen den Gehweg entsprechend in den Fahrbahnrand zu erweitern, damit die Halter auf dem Niveau des Gehwegs angebracht werden können und zu prüfen, ob auf diese Weise auch das Queren der Straße erleichtert werden kann. Die Kosten hierfür bitten wir aus den Mitteln des städtischen Etats zu bestreiten.

Begründung

Der Ortsbeirat möchte die Einkäufe und Besuche der örtlichen Gastronomie per Fahrrad fördern und das bequeme und sichere Abstellen und Anschließen von Pedelecs erleichtern.

Beschluss Nr. 0064

Der Antrag der Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN wird in der folgenden Fassung beschlossen:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, am Dresdener Ring gegenüber der Hausnummer 8 auf der Fläche des einzelnen parallel zur Fahrbahn markierten Stellplatzes zwei Fahrrad-Anlehnhalter zu montieren - identisch zu den beiden, die an anderen Stellen im Ortskern bereits stehen. Die Kosten in Höhe von insgesamt bis zu 2500 Euro übernimmt der Ortsbeirat aus seinen Verfügungsmitteln. Sollte der beschriebene Ort ungeeignet sein, bitten wir um Alternativvorschläge, bei denen der Bereich vor der Apotheke für Kunden frei bleibt, die auf den PKW angewiesen sind.

Begründung

Der Ortsbeirat möchte die Einkäufe und Besuche der örtlichen Gastronomie per Fahrrad fördern und das bequeme und sichere Abstellen und Anschließen von Pedelecs erleichtern.

+

+

Verteiler:

Dez V z.w.V.

1005 z.d.A.

Volland
Ortsvorsteher